

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale.

5.—Soumise et luë une lettre de M. Pierre Lemieux, offrant sa démission comme commis du bureau des Impressions et de la Gazette Municipale, ayant été promu au service des Incendies.

Résolu: D'accepter cette démission et de nommer M. Philippe-Auguste Monday comme successeur de M. Lemieux, avec salaire de \$5 par semaine, sujet à l'examen du directeur de la Gazette Municipale.

6.—Une communication du comptable en chef du service du Revenu, au sujet de l'achat d'une machine à additionner "Universelle", est renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale.

7.—Lettres du Département en Loi rapportant progrès dans les instances en expropriation des rues McCord et Mackay, et au sujet du paiement des frais des experts dans la cause de la "Montreal Brewing Co." vs la Cité.

Déposées aux archives.

8.—Les avocats de la Ville font rapport, dans la cause de Dame Ryan vs la Cité, déclarant qu'en vertu de certains amendements à la Charte, qui sont actuellement demandés, la Ville aura le pouvoir de continuer l'expropriation des abords du pont Wellington et de préparer un rôle de contribution foncière valide, et ils ajoutent que l'avocat de Madame Ryan en paraît satisfait.

Déposé aux archives.

9.—A la suggestion de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport, recommandant qu'une gratification de \$100 soit offerte à Madame McGee, en compensation des dommages éprouvés par sa chute sur le trottoir.

10.—M. l'échevin Lavallée

Propose: Que M. Eusèbe Lecavalier soit nommé collecteur en remplacement de feu M. Duverger.

La Commission se partage:

Pour: Lavallée, Lapointe, Payette—3.

Contre: Sadler, Robinson, Molson—3.

Ladite proposition est ainsi négative.

Sur ce, M. l'échevin Lavallée

Propose: Que M. Bernard soit nommé collecteur pour succéder à feu M. Duverger.

Ladite proposition est négative sur la même division des voix.

Sur ce, M. l'échevin Sadler

Propose: Que M. F. D. Tigh soit nommé collecteur en remplacement de feu M. Duverger.

La Commission se partage:

Pour: Sadler, Robinson, Molson, Payette—4.

Contre: Lavallée, Lapointe—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

11.—A la suggestion de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De rembourser à M. A. P. Pigeon son dépôt effectué avec sa soumission pour l'impression de la Gazette Municipale, sur sa demande à cet effet.

12.—M. le président soumet le projet de distribution suivant des \$15,000 affectés aux subventions de l'exercice courant:

Hôpital Général re Ambulance.	\$1,500
Hôpital Notre-Dame re Ambulance	1,500
Société de Protection des Femmes et des Enfants.	400
Société de Protection des Animaux.	400
Observatoire McGill re Horaire.	150
Livres aux écoles du soir.	250
Bureau de placement.	750
La Goutte de Lait.	500
L'Assistance Publique.	2,000
Ligue contre la Tuberculose.	1,000
Union Nationale Française.	250
Refuge de Nuit.	400
Organisation de Charité.	700
Protestant Home of Industry and Refuge	550
Old Brewery Mission.	110
Armée du Salut.	350
Hôpital de la Maternité.	500
Révérèndes Soeurs de la Miséricorde.	500
Hôtel-Dieu.	500
Hôpital Western.	500
Hospice des Incurables.	2,190

\$15,000

Referred to the Sub-Committee on Printing and of the Municipal Gazette.

5.—Submitted and read a letter from Mr. Pierre Lemieux, tendering his resignation as clerk in the Printing and Municipal Gazette office, he having been promoted to the Fire Dept.

Resolved: That the same be accepted, and that Mr. Philippe Auguste Monday be appointed to succeed Mr. Lemieux at a salary of \$5 a week, subject to examination by the Editor of the Municipal Gazette.

6.—A communication from the General Accountant of the Revenue Department, re the purchase of a Universal Adding Machine, was referred to the Sub-Committee on Printing and of the Municipal Gazette.

7.—Communications from the Law Dept., reporting progress in the matter of the McCord and Mackay streets expropriation, and the payment of the fees of the experts in the case of the Montreal Brewing Co., vs the City, were filed of record.

8.—The City Attorneys reported, in the case of Mrs. Ryan vs the City, that certain proposed amendments to the Charter, at present being sought, would give to the City the necessary power to continue the expropriation in connection with the approaches to the Wellington Bridge and enable it to make a valid assessment roll, and that the Attorney of Mrs. Ryan appeared satisfied.

Filed of record.

9.—At the suggestion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a gratuity of \$100 be granted to Dame McGee, in compensation for injuries received through a fall on the sidewalk.

10.—Ald. Lavallée moved

That Mr. Eusèbe Lecavalier be appointed collector in succession to the late Mr. Duverger.

The Committee divided:

Yeas: Lavallée, Lapointe, Payette—3.

Nays: Sadler, Robinson, Molson—3.

Lost.

Ald. Lavallée thereupon moved

That Mr. Bernard be appointed collector in succession to the late Mr. Duverger.

Lost on the same division.

Ald Sadler thereupon moved

That Mr. F. D. Tigh be appointed collector in succession to the late Mr. Duverger.

The Committee divided:

Yeas: Sadler, Robinson, Molson, Payette—4.

Nays: Lavallée, Lapointe—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

11.—At the suggestion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: To return to Mr. A. P. Pigeon his deposit in connection with his tender for printing the Municipal Gazette, upon his application for the same.

12.—The Chairman submitted a proposed distribution of the \$15,000 appropriated for grants during the present year, as follows:

General Hospital re Ambulance.	\$ 1,500
Notre Dame Hospital re Ambulance.	1,500
Society P. W. Children.	400
Society P. of C., to Animals.	400
McGill College re Time.	150
Night School books.	250
Labor Bureau.	750
Goutte de Lait.	500
L'Assistance Publique.	2,000
Tuberculosis League.	1,000
Union Nationale Française.	250
Refuge de Nuit.	400
Charity Organization Society.	700
Protestant Home of Industry and Refuge.	550
Old Brewery Mission.	110
Salvation Army.	350
Montreal Maternity Hospital.	500
Rev. Sisters of Mercy.	500
Hôtel-Dieu.	500
Western Hospital.	500
Institution for Incurables.	2,190

\$15,000